

## Primer grupo de graduados del Centro de Formación de Profesiones Industriales trabajará en Cobre Panamá

Fecha de publicación: 23 de enero del 2023



- Se trata de los primeros 13 jóvenes, 2 de ellos mujeres, provenientes de comunidades vecinas a la mina
- Los jóvenes tendrán la oportunidad de aplicar sus conocimientos de soldadura especializada como parte de la fuerza laboral de Cobre Panamá

Panamá, 23 de enero de 2023.– Trece jóvenes graduados como soldadores especializados del Centro de Formación de Profesiones Industriales de Cobre Panamá, provenientes principalmente de comunidades de los distritos de Donoso y Omar Torrijos, así como de La Pintada, firmaron sus contratos de trabajo, uniéndose a los más de 7,300 colaboradores con que cuenta la empresa en el país.

Cobre Panamá inició en el 2019 este programa de formación, en alianza con el Instituto Nacional de Formación Profesional y Capacitación para el Desarrollo Humano (INADEH), en el que más de 150 jóvenes se están preparando actualmente en carreras técnicas de alta demanda en el sector minero e industrial como: soldadura especializada, electricidad, mecánica industrial, mecánica diésel e instrumentación. Cabe destacar que 30% del total de los estudiantes son mujeres.

La alianza entre el INADEH y Cobre Panamá inició en el 2015 con diversas capacitaciones para el personal de la empresa minera. Desde ese año hasta la fecha se ha capacitado a más de 1,000 colaboradores.

Keyla Ortega, de la comunidad de Coclesito, durante la jornada de inducción a su nuevo empleo indicó que “es un orgullo estar aquí, logré uno de mis objetivos, no fue tarea fácil, pero gracias a los esfuerzos pude adquirir conocimientos, desarrollo, capacidades y crecimiento en el Centro de Profesiones Industriales.”

Por su parte, Aris Agustín González, también de la comunidad de Coclesito, señaló: “Me siento muy contento de haber culminado una meta más y muy agradecido con Minera Panamá por haberme dado la oportunidad de un empleo para así poder darle una buena vida a mi familia y seguir adelante aprovechando todas las oportunidades que nos dan.”

En septiembre de 2022 se inauguró la nueva sede del Centro situado en el distrito de La Pintada, el cual cuenta con seis aulas teóricas, cinco talleres de prácticas provistos con modernos equipos especializados, salón audiovisual, aula de informática con conexión a internet de alta velocidad, un salón de simulación de neumática e hidráulica, así como otras facilidades y zonas comunes en espacios abiertos con inmobiliario.

Este Centro, que fue construido con una inversión de \$5.3 millones, brinda educación gratuita a los alumnos, quienes reciben colegiatura, transporte y un estipendio mensual. La formación completa tiene una duración de dos años y medio. La parte teórica se imparte en el Centro de Formación, mientras que la práctica se realiza en la mina.

